



Ortsvorsteherin Traude Balaska (5.v.l.) und Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager (7.v.r.) luden zum Neujahrsempfang ins Karl Mühldorf Pfarrheim nach Scheiblingstein. Zahlreiche Vertreter von Stadt und Ort folgten dieser Einladung und blickten dem neuen Jahr entgegen. *Foto: Schönberg*

# Auf ein gutes Neues

**Neujahrsempfang** | Trotz des vielen Schnees folgten Weidlingbacher und Scheiblingsteiner der Einladung von Ortsvorsteherin Traude Balaska und sorgten für ein gesteckt volles Pfarrheim.

Von **Julia Schönberg**

## **WEIDLINGBACH, SCHEIBLINGSTEIN**

| Traude Balaska eröffnete ihren Neujahrsempfang mit den Worten: „Als ich gestern hier herauf nach Scheiblingstein kam, hatte ich Angst, dass ich auf den 400 vorbereiteten Brötchen sitzen bleiben würde, da es hier geschneit hat wie im tiefsten Sibirien. Glücklicherweise haben es jetzt doch so viele geschafft“. Sie berichtete dann über die Aktivitäten im vergan-

genen Jahr und alle heurigen Aktionen und Feste.

Auch Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager sprach begrüßende und vor allem dankende Worte, die er insbesondere an die Ortsvorsteherin richtete: „Liebe Traude, du hattest kein einfaches Jahr, das wissen alle, und trotzdem so bravourös da zu sein und sich so einzusetzen für alle, dafür gebührt dir großer Dank“. Ein sehr gelungener Empfang für alle Beteiligten und alle Gäste.

## **IN KÜRZE**

### **Sternsinger auf Erfolgskurs**

**WEIDLING** | Die Sternsingergruppen der Pfarre waren am 5. und 6. Januar wieder unterwegs, um eine alte Tradition fortzusetzen und die Weihnachtsbotschaft in die Häuser zu bringen. Das vorläufige Spendenergebnis kann sich sehen lassen, haben die schneesicheren Sternsinger doch bereits 12.308,62 Euro gesammelt. Dabei folgt das Promisingen noch.

### **Feuerwehr feiert das alte und neue Jahr**

**WEIDLING** | Traditionell lädt zu Beginn des neuen Jahres die Freiwillige Feuerwehr zum Neujahrsempfang ins Ortszentrum ein. Am Samstag, 12. Januar begrüßt das Kommando ab 18.30 Uhr seine Gäste. Kommandant Wolfgang Pötsch wird das vergangene Jahr aus Sicht der FF-Weidling Revue passieren lassen, und der diesjährige Jahresrückblick-Film wird präsentiert.